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議  事 

 

開会（午前10時03分） 

 

大久保教育長 おはようございます。朝から結構な雪が積もりまして、１時間ほどで５cm、私の

家の方はトータルで10cmほど降り積もり、びっくりしました。 

もうしばらくで小中学生たちは、卒業、進学、進級、また受験ということでござ

います。そして高校生をお持ちの保護者の方もいろいろと大学受験とか、そして、

年度末、新年度ということで、新たな旅立ちや就職、そのほか人事異動などもあ

り、何かと気ぜわしい時期と思いますが、皆様もお体を大事にして、活躍される

ことを期待したいと思います。 

このあとの教育長報告の中にもありますが、ＣＳボランティア感謝のつどいや劇

団ｎｏｎｏ定期公演がありまして、ＣＳボランティア感謝のつどいではふじひら

児童クラブの小学校高学年でしょうか、素晴らしいダンスを披露していただきま

したし、劇団ｎｏｎｏ定期公演では、準主人公が野々市小学校６年生でとても上

手に演技をしていました。ランドセルを背負って学校へ行く姿からは想像できな

いくらい、本当に子供たちは活動的であり、また、本当に才能溢れる姿を見させ

ていただきました。子供の可能性というものは、素晴らしいものであると思いま

す。 

私たちは、子供たちの可能性を少しでも後押ししてあげられるよう心がけて、そ

して、楽しい学校、楽しい生涯学習、楽しいスポーツ振興を今後も続けていきた

いと思うところでございます。 

それでは座って進めさせていただきます。 

会議録署名委員を指名いたします。北村委員と中江委員よろしくお願いいたしま

す。 

それでは、２月の活動報告に参ります。 

大久保教育長 「２月の活動報告」説明。 

       1/24 第１回定例教育委員会 

1/30 令和６年度石川県市町教育委員会連合会「新任教育委員研修会」 

2025一陽会石川支部新春展 

2/1  第35回ＭＯＡ美術館全国児童作品展 

文部科学大臣賞受賞 館野小学校１年 永島洸太朗 君 

2/3  朝礼、部課長会議 

第35回ＭＯＡ美術館全国児童作品展 文部科学大臣賞受賞 市長報告 

2/4  第11回野々市市遺跡調査指導委員会 

2/8  第３回コミュニティ・スクールボランティア感謝のつどい 

野球競技力向上講座 

2/9  劇団ｎｏｎｏ第15回定期公演「おばあちゃんの古時計」 
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2/10 定例校長会議 

2/12 災害時における炊き出し等に関する協定締結式 

令和６年度第２回野々市市生徒指導連絡協議会 

2/13 野々市市スポーツ推進審議会行政視察 

視察先 かほく市 とり野菜みそＢＬＵＥＣＡＴＳ ＡＲＥＮＡ 

金沢市  金沢ゴーゴーカレースタジアム 

2/14 野々市市子ども読書活動推進計画（第四次）答申 

2/18 教育福祉常任委員会 

           

大久保教育長 「２月の活動報告」についてご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

それでは「３月の行事予定」について、事務局お願いします。 

田村 部長  「３月の行事予定」説明。 

3/1  野々市明倫高等学校第40回卒業式 

3/2  令和６年度野々市市スポーツ少年団総合交歓会 

3/3  朝礼・部課長会議 

3/5  市議会本会議（一般質問） 

   白山市・野々市市 保健衛生、学校保健等に係る懇談会及び懇親会 

       3/6  市議会本会議（一般質問） 

       3/7  予算決算常任委員会（３月補正） 

          感謝状贈呈式（野々市農業協同組合） 

       3/11 予算決算常任委員会（新年度当初予算） 

       3/12 教育福祉常任委員会、予算決算常任委員会分科会 

       3/13 庁議 

3/14 中学校卒業式 

3/15・16 花と緑ののいち椿まつり2025 

3/17 予算決算常任委員会分科会報告 

   予算決算常任委員会 

3/18 小学校卒業式 

3/19 第３回社会教育委員会議 

   令和７年第１回（３月）野々市市議会定例会本会議（閉会） 

3/25 野々市市文化財保護審議会 

          第３回教育委員会 

       3/31 職員表彰式、退職辞令交付式 

          退職学校教職員感謝状贈呈式 

        

大久保教育長 「３月の行事予定」について、ご質問等ございませんでしょうか。 

それでは、議案第２号「令和６年度野々市市一般会計補正予算（３月補正）教育

費関係について」事務局説明お願いします。 
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田村 部長  議案第２号「令和６年度野々市市一般会計補正予算（３月補正）教育費関係につ

いて」説明。 

（説明の概要） 

・歳入の補正額 

 （款）10 国庫支出金  （項）1 国庫負担金     △5,000千円 

 （款）10 国庫支出金  （項）2 国庫補助金      3,214千円 

 （款）11 県支出金   （項）1 県負担金      △2,500千円 

 （款）11 県支出金   （項）2 県補助金       △997千円 

 （款）11 県支出金   （項）3 委託金       △1,900千円 

 （款）13 寄附金    （項）1 寄附金         504千円 

・歳出の補正額 

 （款）10 教育費    （項）1 教育総務費     △18,396千円 

 （款）10 教育費    （項）2 小学校費      △12,107千円 

 （款）10 教育費    （項）3 中学校費       △5,996千円 

 （款）10 教育費    （項）4 社会教育費     △3,354千円 

 （款）10 教育費    （項）5 保健体育費    △160,018千円 

 

大久保教育長 議案第２号「令和６年度野々市市一般会計補正予算（３月補正）教育費関係につ

いて」ご質問ご意見等ございませんでしょうか。このとおり議会へ上程させてい

ただきます。 

         ≪ 承 認 ≫ 

続きまして、議案第３号「令和７年度野々市市一般会計予算教育費関係について」

事務局説明お願いします。 

田村 部長  議案第３号「令和７年度野々市市一般会計予算教育費関係について」説明。 

       （説明の概要） 

       各課の当初予算について（ ）内は令和６年度の数値  ★は主要事業 

       〇教育総務課 

        （款）10 教育費 （項）1 教育総務費   320,656千円（143,752千円） 

           ★教育センター大規模改修事業 

        （款）10 教育費 （項）2 小学校費    769,464千円（559,174千円） 

           ★公立学校情報機器整備事業（１人１台端末の更新） 

        （款）10 教育費 （項）3 中学校費    568,880千円（180,762千円） 

           ★公立学校情報機器整備事業（１人１台端末の更新） 

        （款）10 教育費 （項）5 保健体育費   687,321千円（1,251,921千円） 

       〇生涯学習課 

        （款）10 教育費 （項）4 社会教育費   588,137千円（763,927千円） 

           ★「SDGｓ未来都市」関連事業 

           ★地域学校協働活動事業（コミュニティ・スクール）の充実 
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       〇スポーツ振興課 

        （款）10 教育費 （項）5 保健体育費   536,741千円（194,521千円） 

           ★武道館・スポーツセンター空調設備整備工事 

           ★市民野球場グラウンド整備工事 

 

大久保教育長 議案第３号「令和７年度一般会計予算教育費関係について」ご質問ご意見等ござ

いませんでしょうか。 

安嶋 委員  クロームブックは卒業生のものを新入生に送っていくという認識でよろしかっ

たでしょうか。また、今回の更新は経年劣化したものがあるので全面的に入れ替

えるという認識なのか確認させてください。 

大塚 参事  クロームブックについては、これまで６年生まで使ってきたものを中学校でも使

用するというのではなく、小学校を卒業して使わなくなったものは新小学１年生

に渡して大事に使ってまいりました。令和２年度に共同購入して令和３年度から

使用してきた機器が５年間使ったということでいろんな不具合もありますので、

今回、更新ということで県の共同調達に向けて準備をしております。 

安嶋 委員  これはハードを買い替えるということですか、それともソフトを入れ替えるとい

うことでしょうか。 

大塚 参事  ハードを買い替えるということになります。 

安嶋 委員  わかりました。 

大久保教育長 ほかにございませんでしょうか。これにて議会の方へ上程させていただきます。 

        ≪ 承 認 ≫ 

       続きまして、議案第４号「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題について」

事務局説明お願いします。 

田村 部長  議案第４号「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題について」は、個人情報

等不開示に当たる内容も含まれますことから、本案件は非公開が適当かと思いま

す。 

大久保教育長 それでは、議案第４号については、個人情報等の不開示に当たる内容も含まれて

くるということでございます。議案第４号の審議については、教育委員会会議規

則第13条第１項の規定により非公開とし、日程調整の後に再び行いたいと思いま

す。賛成の委員は挙手をお願いします。 

≪ 全員挙手 ≫ 

 

大久保教育長 挙手全員でございます。教育委員会会議規則第13条第１項の規定により、議案第

４号の審議は非公開とし、日程調整の後、審議いたします。 

それでは、報告に参ります。報告１「令和７年度予算編成に係る要望書について」

事務局お願いします。 

村尾 課長  報告１「令和７年度予算編成に係る要望書について」説明。 

       （説明の概要） 
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       令和７年度予算編成について、野々市フォーラム・あおばの会・日本共産党野々

市支部・連合石川かが地域協議会から要望があったもののうち、教育委員会関係

を抜粋し説明。 

 

大久保教育長 報告１「令和７年度予算編成に係る要望について」ご意見等ございませんでしょ

うか。 

それでは、報告２「令和６年度卒業式・令和７年度入学式について」事務局お願

いします。 

大塚 参事  報告２「令和６年度卒業式・令和７年度入学式について」説明。 

       （説明の概要） 

       ○令和６年度卒業式 

中学校 ３月14日（金） 午前９時30分 

小学校 ３月18日（火） 午前９時30分 

       〇令和７年度入学式 

         小学校 ４月７日（月） 午前10時 

         中学校 ４月７日（月） 午後２時 

 

大久保教育長 報告２「令和６年度卒業式・令和７年度入学式について」ご質問等ございません

でしょうか。 

それでは報告３「令和７年度学級編制の見込みについて」事務局お願いします。 

大塚 参事  報告３「令和７年度学級編制の見込みについて」説明。 

       （説明の概要） 

       〇小学校 35人学級：１年生から６年生  

前年度比 149人減 3,126人 115学級 

       〇中学校 35人学級：１年生 

            40人学級：２年生、３年生 

            ※１年生については35人加配対象 

                 前年度比  17人増 1,583人  49学級 

          

大久保教育長 報告３「令和７年度学級編制の見込みについて」ご意見ご質問等ございませんで

しょうか。 

       能登の被災した児童も入っていますか。 

大塚 参事  入っております。中学校進学で数名、能登へ帰る子もいますが、ほとんどの子供

がこちらで進学となります。 

大久保教育長 布水中学校は生徒数が増えるとことで増築しました。全体の児童生徒数で見てみ

ますと、昨年の５月１日現在の小中学校全体で4,818人、一時的に12月の段階では

4,826人でしたが、令和７年度当初は4,709人ということで、昨年ぐらいから70人

ぐらい減り、今回は被災児童生徒を含めても、100人以上の小中学生の児童生徒数
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の減ということであります。ただ、布水中学校はしばらくは増えますが、今後は

野々市市といえども児童生徒数が減に転じていくのはお分かりかと思います。 

そのほかご質問等ございますでしょうか。 

それでは、報告４「野々市市子ども読書活動推進計画（第四次）（案）について」

事務局お願いします。 

源入 課長  報告４「野々市市子ども読書活動推進計画（第四次）（案）について」説明。 

       （説明の概要） 

       国の第五次子ども読書活動の推進に関する基本的な計画や、石川県の第四次石川

県子ども読書活動推進計画、市総合計画や市ユニバーサルプランなど、関連する

計画を踏まえたもので、期間は令和７年度から令和11年度の５年間とするもので、

今回は第四次計画となる。 

       〇趣   旨 すべての子供があらゆる機会とあらゆる場所において、自主的に

読書活動を行うことができることを目的として、関係各所が行う

施策の方向や具体的な取組を示す 

〇本市の状況 ・コミュニティ・スクールの開始 

・デジタル化の進展 

・ＳＤＧｓの推進 

〇主な課題 ・感染症等への対策 

・子供の読書に関する研修の充実 

・市民と行政の連携による活動の推進 

       〇改正のポイント 

・「誰一人取り残さない」ための、デジタル技術の活用も取り入れ

た多様な働きかけ 

・子供同士で本を紹介し合う取組の推進 

・家庭・地域・学校が連携して取組むことの重要性を伝えていく 

〇基本施策 (1) 発達段階に応じた家庭、地域、学校、社会全体における取組 

        の推進 

(2) 子供の読書環境の整備充実 

(3) 子供の読書活動に関する啓発 

       〇今後の流れ パブリックコメント ２月25日（火）から３月21日（金）まで 

計画の決定     ３月中 

計画の推進・実施  ４月から 

                

大久保教育長 報告４「野々市市子ども読書活動推進計画（第四次）（案）について」ご質問ご意

見等ございませんでしょうか。 

松本 委員  とても良い案ができているのではないかと思いました。これからやはりデジタル

図書をどう広げていくかが大切だと思う。大人にしても子供にしても大切だと思

って見ています。 
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大久保教育長 ありがとうございます。デジタル教科書の話もございます。そのあたりは今いろ

いろな意見があり、やはり紙が良いというような意見等もあって、現在は過渡期

なのか、いいとこ取りの併用という形でいくのか、模索をしているような状況な

のかと思いますが、またデジタル化を推進していきたいと思っています。 

       それでは、続きまして、報告５「野球競技力向上講座について」事務局お願いし

ます。 

宮前 課長  報告５「野球競技力向上講座について」説明。 

（説明の概要） 

       〇事業目的 市と大学連携協定を締結している金沢学院大学との大学連携事業。

市内学童野球クラブ及び市内中学校野球部に所属する小中学生に

野球に対する技術力、体力の向上及び心構えを学んでもらう 

       〇開 催 日 令和７年２月８日（土）  

       〇当日参加人数 28名    ※最強寒波のため、参加人数は減 

 

大久保教育長 報告５「野球競技力向上講座について」ご質問等ございませんでしょうか。今年

度で３回目になります。最強寒波のため参加人数は少なくなりましたが、大学の

監督さんも少数精鋭でということで、間に休憩をとることもなく、プレーの待ち

時間もなく、次から次と非常にスピーディーに子供たちは練習に入って、この人

数なりの練習を楽しんでいたと思います。ぜひ金沢学院大学で野球をしてくださ

い、ぜひお越しくださいということを言っておりましたし、一昨年に館野学童野

球クラブが神宮大会へ行ったときのエースだった女の子も中学生となり、この場

所で大学生に混ざって見事なボールまわしをしていたのが印象的でありました。 

それでは、以上で報告を終わりますが、その他ございますか。委員の皆様から何

かございますか。 

それでは日程調整に入ります。 

         ３月25日（火）午後３時  第３回教育委員会 

４月７日（月）午前11時  第４回教育委員会（臨時会） 

４月22日（火）午後３時  第５回教育委員会 

        ≪ 日程調整 ≫ 

         ５月28日（水）午後３時  第６回教育委員会 

       それでは、この後非公開での議案がございますので、いったん閉めさせていただ

きます。ありがとうございました。 

 

        ≪ 休  憩 ≫ 

 

大久保教育長 それでは引き続き、議案第４号につきまして、審議を行います。先ほど委員の皆

様の同意をいただきましたので、教育委員会会議規則第13条第１項の規定によっ

て、本議案の審議は非公開といたします。 
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        ≪ 非 公 開 ≫ 

 

大久保教育長 それでは以上を持ちまして、第２回定例教育委員会を終了させていただきます。

長時間ありがとうございました。 

 

 

 

 

閉会（午前11時50分） 

 

 

 

 

 

 

  

 


